

Engagierte Schützen

Verdienstnadel des Rheinischen Schützenbundes in Gold verliehen

Rheinbach (Ad). Das Schießen um den Titel der Hubertus-Majestät konnten in diesem Jahr Fenja Orth bei den Jungschützen und Gerhard Kriesten bei den Schützen für sich entscheiden. Isabelle Enders ist die neue Hubertus-Bambini-Schützen; sie wurde nach Glückschießen mit dem Lichtpunkt-sportgerät ermittelt.

Traditionell begann das Patro-natsfest mit der Heiligen Messe in St. Martin; danach marschier-ten die Grünröcke mit dem Spielmannszug Rheinbach zur Schützenhalle, wo der stellver-tretende Brudermeister Heinz Oltmanns die zahlreichen Gäste, darunter auch Bürgermeister Stefan Raetz, begrüßte. Und es gab zahlreiche Ehrungen an diesem Tag.

Mit dem Orden für langjährige Mitgliedschaft in der Bruderschaft wurden für 50 Jahre Heinz Voigt und Bernd Schmidt-Leukel durch das Schützenkö-nigspaar Walter und Andrea Honerbach und Präses Pfarrer Bernhard Dobelke ausgezeich-



Die neuen Hubertus-Majestäten mit dem Bezirkskönigspaar Andrea und Walter Honerbach sowie Präses Pfarrer Bernhard Dobelke.

FOTO: PETER ADOLF

net. Eine besonders hohe Eh-rung nahm Brudermeister Wal-ter Honerbach gemeinsam mit dem stellvertretenden Bürger-meister Claus Wehage und Präses Dobelke für Hannelore und Udo Enders vor. Beiden wurde das Silberne Verdiens-tkreuz des Bundes der Histori-schen Deutschen Bruderschaf-

ten für ihre herausragenden Verdienste und ihr Engagement in der Bruderschaft verliehen.

Zudem ehrte der Vorsitzendes des Kreises Bonn 10.1 im Rheinischen Schützenbund, Bern-hard Freischheim, Anneliese Schulz, Karl Steiger und Katharina Rosenthal mit der Ver-dienstnadel des RSB in Gold.